
文化祭を行いました 

 

９月８日（土）、４年ぶりに一般公開での文化祭を行いました。当日は、草野 信 同窓会長 

はじめ、多くの保護者等、地域の皆様に来校いただきました。 

残念ながら新柄コロナウイルス感染症による学級閉鎖で、２クラスが参加できませんでした

が、花様年華（美しい青春時代）のスローガンのもと、工夫を凝らした各クラス企画、各文化

部による発表や展示、有志によるダンスで、来場いただいた皆様と一緒に全校生徒で楽しみま

した。 

 

  

  

  

 


